
Sparkasse fördert die Arbeit
des  Stadtjugendrings
Bergkamen mit 27.500 Euro

Spendenübergabe  (v.  l.):  Arne  Vogt,  Karl-Heinz  Chuleck,
Martina Eickhoff, Jörg Jandzinsky und Marketingleiter Michael
Krause.

Mit  einer  Spende  über  27.500  Euro  fördert  die  Sparkasse
Bergkamen-Bönen erneut die Arbeit des Stadtjugendrings. Den
symbolischen Scheck überreichte jetzt Vorstandsmitglied Jörg
Jandzinsky an den Vorstand des Stadtjugendrings.

Dieses Geld sei hoch willkommen, betonten der stellvertretende
Vorsitzende  des  Stadtjugendrings  Karl-Heinz  Chuleck,
Kassiererin Martina Eickhoff und der neue Geschäftsführer Arne
Vogt bei der Spendenübergabe. Zwar habe vieles in diesem Jahr
wegen  nicht  stattfinden  können,  doch  es  solle  nachgeholt
werden. Dazu zählt zum Beispiel das Theaterfestival, bei dem
im Frühjahr der bisherige Geschäftsführer Christian Scharwey
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den  Staffelstab  an  seinen  Nachfolger  Arne  Vogt  übergeben
sollte. Das Theaterfestival solle in jedem Fall in diesem Jahr
nachgeholt werden, erklärte Chuleck.

Ebenfalls der Pandemie zum Opfer fielen die Freizeiten des
Stadtjugendrings  in  den  Sommerferien  für  Kinder-  und
Jugendliche. Arne Vogt hofft, in den kommenden Herbstferien
Freizeiten als Ersatz anbieten zu können.

Zurzeit  bereitet  der  Stadtjugendring  das  traditionelle
Kinderfest zum Weltkindertag im September vor. Wie so viele in
dieser Corona-Zeit wird dies aller Voraussicht nach digital im
Internet  stattfinden.  Diese  Gelegenheit  solle  auch  genutzt
werden, Bergkamener Jugendgruppen und Vereinen, die nicht sehr
Mitgliederstark sind und deshalb auch nicht über viel Geld
verfügen, den Einstieg in die digitale Welt zu erleichtern,
berichtete  Kassiererin  Martina  Eickhoff.  Zurzeit  werde  die
eigene Homepage des Stadtjugendrings auf Vordermann gebracht.
Wer sie jetzt im Internet besucht, findet nur eine „Baustelle“
vor.


